



Deutsche Gesellschaft für Endokrinologie

Zertifikat

Die Deutsche Gesellschaft für Endokrinologie hat Kriterien zur Prüfung von Struktur-, Prozess- und Ergebnisqualität von Einrichtungen zur Behandlung von Patienten mit endokrinologischen Krankheitsbildern etabliert.

Einrichtungen, die diese Kriterien erfüllen, erhalten nach eingehender Prüfung das Qualitätszertifikat „Endokrinologische Einrichtung – anerkannt durch die Deutsche Gesellschaft für Endokrinologie“.

Ziel dieses Verfahrens ist die Erhaltung und weitere Verbesserung der Qualität der Versorgung, die Vereinheitlichung der Qualität der Versorgung und die Einleitung eines Prozesses des Vergleichs von Einrichtungen.

Die Deutsche Gesellschaft für Endokrinologie verleiht der

**Zentrum für Endokrinologie und Diabetologie
im Hansakontor/MVZ
Dr. Eberhard & Partner und Klinikum Dortmund**

das
Qualitätszertifikat

Endokrinologische Einrichtung
- anerkannt durch die Deutsche Gesellschaft für Endokrinologie -

Diese Anerkennung ist auf 3 Jahre befristet.

Altdorf, Oktober 2011

Prof. Dr. Jörg Gromoll
Präsident der
Deutschen Gesellschaft für Endokrinologie

Prof. Dr. Karl-Michael Dierwahl
Sprecher der Akademie der DGE,
Weiterbildung und Akkreditierung der
Deutschen Gesellschaft für Endokrinologie